
trabalho missionário que de-
senvolve em Moçambique, 
na África. A honraria foi 
proposta pelas vereadoras 
Ivonete Avelina da Rocha 
e Aline Suellem Batista e 
aprovada por unanimidade 
pelos parlamentares.
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O deputado estadual 
Do Carmo, licenciando 
para exercer o cargo de 
secretário de Trabalho, 
Qualificação e Renda, 
esteve em Goioerê nesta 
segunda-feira (16), onde 
fez a entrega de equipa-
mentos de informática para 
a Agência do Trabalhador 
e anunciou recursos para 
a cidade.

Deputado Do Carmo anuncia recursos 
de cerca de R$ 16 milhões para Goioerê

Moreira Sales se organiza para a 
maior Festa de São João da região

A cidade de Moreira 
Sales está se organizando 
para a realização da maior 
Festa de São João de toda 
a região. O evento, em 
homenagem ao padroeiro 
do município, será neste 
final de semana - dias 21, 
22 e 23 de junho, com uma 
programação especial 
para toda a comunidade. 

Quarto Centenário garante R$ 5 milhões 
para reforçar frota rodoviária municipal

O município de Quarto Centenário acaba de ser contemplado com um volume significativo de 
recursos para renovação da frota municipal. No total são R$ 5 milhões que a cidade vai receber do 
Governo do Paraná, através da Secretaria de Estado da Agricultura – Seab – e cerca de R$ 900 mil 
de contrapartida municipal.

Em Goioerê, 
conferência vai discutir 

direitos da mulher 
nesta quarta-feira

Frei Doroteu, missionário na Africa, é 
homenageado pela Câmara de Goioerê 

Em uma sessão marcada 
por emoção e reconheci-
mento, a Câmara Municipal 
de Goioerê homenageou 
nesta segunda-feira (16) o 
Frei Doroteu do Coração 
Indiviso com uma Moção 
de Congratulações por sua 
trajetória religiosa e pelo 

Banda Herança é a atração confirmada 
na 1ª Festa Julina na Praça de Janiópolis

Janiópolis se prepara 
para viver uma noite 
de muita animação e 
tradição com a realiza-
ção da 1ª Festa Julina 
na Praça, no próximo 
dia 5 de julho, a partir 
das 20h30, logo após a 
Santa Missa, na Praça 
da Igreja Matriz. Entre 
as atrações mais espera-

das da noite está o show 
da consagrada Banda 
Herança, conhecida 
por sua energia conta-
giante e por levar aos 
palcos um repertório 
dançante que mistura 
sucessos do sertanejo, 
forró e músicas típicas 
de festas populares.

PÁGINA 05

A Prefeitura de Goioe-
rê, através da Secretaria de 
Assistência Social, realiza 
nesta quarta-feira (18), a 1ª 
Conferência dos Direitos 
da Mulher, com o tema 
central “As mulheres, os 
territórios e as cidades”. A 
conferência será no Centro 
de Múltiplo Uso às 8:30 
horas. A primeira-dama e 
secretária Simone Coelho 
cita que a conferência tem 
como objetivo avaliar, 
discutir e propor diretri-
zes para a construção e 
fortalecimento de políticas 
públicas que atendam à 
diversidade de vivências 
e realidades das mulheres 
em Goioerê.

Único distrito do município, Jaracatiá
recebe melhorias em todos os setores

A Prefeitura de Goio-
erê continua trabalhando 
para garantir mais quali-
dade de vida à população 
de Jaracatiá. As obras rea-

lizadas no distrito seguem 
em ritmo acelerado, com 
frentes de serviço atuando 
em diversos setores.

Festa Junina do Colégio 
Agrícola vai movimentar 
estudantes, professores e 
comunidade em Goioerê

Agendada para aconte-
cer no próximo dia 27 de 
junho, a 1ª Festa Junina do 
Colégio Agrícola de Goioe-
rê, promete movimentar não 
somente os estudantes, mas 
professores e comunidade 
em geral. O evento está pro-
gramado para as 19 horas.

Prazo para 
alistamento militar 
obrigatório vai até 

30 de junho
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A Prefeitura de Goioerê 
continua trabalhando para 
garantir mais qualidade 
de vida à população de 
Jaracatiá. As obras reali-
zadas no distrito seguem 
em ritmo acelerado, com 
frentes de serviço atuando 
em diversos setores.

Por meio da empresa 
Trevo Pavimentações, 
as ruas Getúlio Vargas, 
Pernambuco, Rio Grande 
do Sul e Capitão Luiz Al-
meida Marques, estão em 
fase final de preparação 
para receber o asfalto. 

De acordo com a Secre-
taria de Planejamento, já 
foram concluídas as etapas 
de drenagem, construção 
de calçadas e aplicação de 

Único distrito do município, Jaracatiá
recebe melhorias em todos os setores

brita graduada, deixando 
as vias prontas para a 
pavimentação definitiva.

“A população de Jara-
catiá merece o melhor e 
estamos empenhados em 
resgatar e realizar tudo 
que estiver ao alcance da 
administração para trans-
formar nosso município, 
inclusive o nosso único 
distrito”, destacou o pre-
feito Pedro Coelho.

Ele lembra que com 
essas obras, a Prefeitura 
reafirma seu compromisso 
com o desenvolvimento 
urbano e o bem-estar da 
comunidade, investin-
do na infraestrutura que 
melhora o dia a dia dos 
moradores.

Em uma sessão marcada por 
emoção e reconhecimento, a 
Câmara Municipal de Goioerê 
homenageou nesta segunda-
feira (16) o Frei Doroteu do 
Coração Indiviso com uma 
Moção de Congratulações por 
sua trajetória religiosa e pelo 
trabalho missionário que de-
senvolve em Moçambique, na 
África. A honraria foi proposta 
pelas vereadoras Ivonete Ave-
lina da Rocha e Aline Suellem 
Batista e aprovada por unani-
midade pelos parlamentares.

Nascido em Goioerê em 31 
de julho de 1989, Frei Doroteu é 
filho do casal Aparecido Bispo 
da Silva e Maria Lúcia Ferreira 

Frei Doroteu, missionário na Africa, é 
homenageado pela Câmara de Goioerê 

da Silva. Sua caminhada de fé 
teve início ainda na infância, 
na Paróquia Nossa Senhora 
das Candeias, onde recebeu 
os primeiros sacramentos e 
cultivou a vocação religiosa. 
Em 2007, durante um retiro 
espiritual, sentiu-se chamado à 
vida consagrada e ingressou na 
então Fraternidade O Caminho, 
hoje conhecida como Instituto 
dos Pobres de Jesus Cristo.

Atualmente, Frei Doroteu 
dedica sua vida à missão evan-
gelizadora em Moçambique, 
onde atua junto a comunida-
des em situação de extrema 
pobreza, levando não apenas a 
palavra de Deus, mas também 

apoio, acolhimento e dignidade 
a famílias que enfrentam inú-
meras dificuldades.

Durante seu discurso na 
Câmara, o religioso agrade-
ceu a homenagem e destacou 
a importância da fé em sua 
trajetória. “Sinto uma pro-
funda alegria em receber esta 
homenagem da minha terra 
natal. Meus pais foram pes-
soas muito tementes a Deus 
e deixaram para mim um 
grande legado de fé. Sempre 
tive o desejo de servir aos mais 
necessitados, especialmente 
na África, e sigo cumprindo 
esse chamado com amor e de-
dicação”, disse emocionado. 

Frei Doroteu também aprovei-
tou para deixar uma mensagem 
de esperança e gratidão à co-
munidade goioerense. “Que 
Deus abençoe cada morador 
desta cidade e que Nossa Se-
nhora das Candeias continue 
protegendo o nosso povo. Que 
todos possam sempre cultivar 
a fé, a caridade e o amor ao 
próximo”, concluiu.

A homenagem da Câmara 
Municipal reconhece não 
apenas o trabalho missionário 
de Frei Doroteu, mas também 
o exemplo de solidariedade, 
compaixão e compromisso 
cristão que ele representa para 
Goioerê e para o mundo.

Câmara Municipal de Goioerê homenageou nesta segunda-feira (16) o Frei Doroteu do 
Coração Indiviso com uma Moção de Congratulações por sua trajetória religiosa

Executivo de Valor
Daniel Slaviero, presidente da Copel, foi premiado na 

categoria Energia do “Executivo de Valor”, do jornal Valor 
Econômico. No comando desde 2019, liderou a venda da 
área de telecom e a capitalização da empresa em 2023. 
Destaca o diálogo e a escuta como pilares de sua gestão. 
A premiação chegou à 25ª edição.

Inverno 2025
O inverno começa na próxima sexta-feira (20), às 23h42, 

com previsão de temperaturas acima da média em grande 
parte do País. Os principais desvios de temperatura devem 
ocorrer no Paraná, Sudeste e Centro-Oeste.

Crescimento econômico
O Paraná registrou crescimento econômico de 5% no 

primeiro trimestre de 2025, alcançando R$ 210,9 bilhões, 
superando a média nacional de 2,8% e até mesmo os Estados 
Unidos, que tiveram alta de 2,1%. Os dados consideram 
o PIB do estado, com base em informações do IBGE e do 
Ipardes.

Recursos públicos
A Itaipu firmou parceria com o Crea-PR e a UEPG 

para ajudar pequenos municípios do Paraná a elaborarem 
projetos de infraestrutura e acessarem recursos públicos. 
O Programa Mais Engenharia oferecerá 100 bolsas, sendo 
50 para especialização de engenheiros(as) e metade des-
tinadas a mulheres. As inscrições seguem até 13 de julho 
no site do Crea-PR.

Custos
O governo do Paraná propôs à Assembleia Legislativa 

a criação da “taxa de atos de inquérito”, que obriga conde-
nados na Justiça a pagarem pelos custos das investigações 
que levaram à sentença. A medida vale para casos com 
trânsito em julgado ou acordo de não persecução penal.

Conhecimento específico
A UEL divulgou que 12 cursos terão Prova de Conhe-

cimentos Específicos no segundo dia do Vestibular 2026, 
entre eles Medicina, Direito e Psicologia. A prova será 
discursiva, com nove questões e três horas de duração. Os 
demais cursos farão apenas a prova do primeiro dia. As 
inscrições abrem em 1º de julho.

Fôlego financeiro
A Assembleia Legislativa do Paraná sediou nesta semana 

um seminário sobre a PEC 66/2023, que propõe aliviar dí-
vidas municipais ao limitar gastos com precatórios, mudar o 
indexador para o IPCA e estender a reforma da Previdência 
aos municípios. Prefeitos destacaram que a medida dará 
fôlego financeiro e ajudará a manter os serviços públicos 
essenciais.

Parceria
A Lar Cooperativa recebeu representantes do Governo 

do Paraná para uma reunião estratégica em Medianeira, 
com foco no fortalecimento da parceria entre os setores 
público e privado. O encontro tratou de infraestrutura, lo-
gística, energia e agilidade em processos ambientais para 
impulsionar o desenvolvimento regional.

Estratégias
Durante o encontro, foram discutidos o Plano Safra, 

linhas de crédito com juros reduzidos e o planejamento 
estratégico 2025-2030 da Lar. A cooperativa também apre-
sentou demandas para a melhoria de 120 km de estradas em 
12 municípios, visando otimizar o escoamento da produção 
e garantir mais segurança nas rodovias.

Entre as obras em andamento, destaque para 
serviços de galerias pluviais e pavimentação
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A Prefeitura de 
Goioerê, através da 
Secretaria de Assis-
tência Social, realiza 
nesta quarta-feira 
(18), a 1ª Conferên-
cia dos Direitos da 
Mulher, com o tema 
central “As mulhe-
res, os territórios e 
as cidades”. A confe-
rência será no Centro 
de Múltiplo Uso às 
8:30 horas.

A primeira-dama 
e secretária Simo-
ne Coelho cita que 
a conferência tem 
como objetivo ava-
liar, discutir e pro-
por diretrizes para a 
construção e fortale-
cimento de políticas 
públicas que aten-

Em Goioerê, conferência vai discutir 
direitos da mulher nesta quarta-feira

dam à diversidade 
de vivências e reali-
dades das mulheres 
em Goioerê.

O evento também 
busca fomentar a 
participação ativa da 
sociedade civil, ga-

A primeira-dama e secretária de Assistência Social, 
Simone Coelho: conferência nesta quarta-feira

O deputado estadual 
Do Carmo, licenciando 
para exercer o cargo de 
secretário de Trabalho, 
Qualificação e Renda, es-
teve em Goioerê nesta se-
gunda-feira (16), onde fez a 
entrega de equipamentos de 
informática para a Agência 
do Trabalhador e anunciou 
recursos para a cidade.

Entre os recursos anun-
ciados pelo deputado, estão 
R$ 5 milhões, que serão 
destinados à implantação 
de um lago no Parque do 
Povo, um sonho acalenta-
do há anos pela população 
local e que e começa a ser 
realizado.

“Estamos iniciando uma 
parceria com Goioerê e 
vamos seguir trabalhando e 
garantindo mais recursos e 
obras para a cidade”, disse 
o deputado, anunciando 
veículos para a Educação 
e Cultura, além de dinheiro 
para a saúde, asfalto e la-
boratórios de informática 
para escolas do município.

O prefeito Pedro Coelho 
reforçou a importância da 
parceria com o deputado, 
assim como com o governo 

Deputado Do Carmo anuncia recursos 
de cerca de R$ 16 milhões para Goioerê

rantir o diálogo entre 
o governo e a popu-
lação, além de for-
talecer instituições 
e ações afirmativas 
que promovam os 
direitos das mulheres 
em todos os âmbitos.

O prefeito Pedro 
Coelho comenta que 
a iniciativa reforça 
o compromisso da 
cidade com a promo-
ção da equidade de 
gênero, a escuta ativa 
das demandas femi-
ninas e a construção 
de um futuro mais 
justo e inclusivo para 
todas as mulheres. A 
conferência é aberta 
para toda a popula-
ção, mas especial-
mente às mulheres.

estadual. “Quero agradecer 
ao deputado Do Carmo e 
dizer que esta é uma parce-
ria que está nascendo forte, 
com várias conquistas para 
a nossa cidade. Isso nos 
alegra muito”, disse.

Ainda em Goioerê, o de-
putado Do Carmo orientou 
assessores da prefeitura e 
indicou projetos e ações 
que podem contemplar o 
município  nos próximos 
dias, inclusive a carreta 
com cursos de qualificação, 
demanda importante para 
a cidade. “Temos vários 
cursos através das carretas e 
vamos destinar mais alguns 
para Goioerê”, frisou.

Do Carmo foi indicado 
pelo prefeito Pedro Coe-
lho para ser o deputado re-
presentante do município 
na Assembléia Legislativa 
e também junto ao Go-
verno Estadual. “Quero, 
mais uma vez, agradecer 
ao prefeito Pedro Coelho 
e dizer que reafirmo todos 
os compromissos assumi-
dos. Mas o que não pode 
faltar são os projetos”, 
destacou.

Do Carmo fez a entrega de equipamentos na Agência do Trabalhador de Goioerê
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O município de Quarto 
Centenário acaba de ser 
contemplado com um volu-
me significativo de recursos 
para renovação da frota 
municipal. No total são R$ 
5 milhões que a cidade vai 
receber do Governo do Pa-
raná, através da Secretaria 
de Estado da Agricultura – 
Seab – e cerca de R$ 900 mil 
de contrapartida municipal.

Os investimentos devem 
ultrapassar os R$ 5 milhões 
de reais com mais de R$ 900 
mil reais de contrapartida 
do município, que prevê a 
compra de equipamentos 
como Segundo o prefeito, 
serão adquiridos uma es-
cavadeira hidráulica, além 
de uma pá-carregadeira, 
uma retroescavadeira, uma 
motoniveladora, caminhão 
basculante 6x4 e um rolo 
compactador.

O prefeito explica que 
o investimento representa 
um grande avanço para o 
município. “Estamos garan-
tindo melhores condições 
de trabalho para nossas 
equipes e mais eficiência 
na execução de serviços que 
impactam diretamente a vida 
da população e de nossos 

Quarto Centenário garante R$ 5 milhões 
para reforçar frota rodoviária municipal

agricultores”, frisou, acres-
centando que o município 
vem enfrentando dificulda-
des operacionais devido à 
defasagem da frota.

Akio também destacou 
a parceria com o Governo 
do Estado, através do go-
vernador ‘Ratinho Junior’ e 
do deputado e secretario de 
Agricultura Marcio Nunes, 
que fizeram a liberação des-
tes recursos que irão benefi-
ciar diretamente a população 
de Quarto Centenário.

Antes da efetivação da 
compra, os projetos de 
convênio serão enviados à 
Câmara Municipal, onde 
passarão por análise e vo-
tação dos vereadores. A ex-
pectativa do Executivo é que 
os parlamentares aprovem as 
propostas, reconhecendo a 
relevância dos investimen-
tos para a cidade.

O convênio foi assinado 
sexta-feira (13) pelo prefeito 
Akio Abe, durante evento re-
alizado na sede da Comcam 
em Campo Mourão. Tam-
bém estiveram presentes os 
vereadores Silvio Bessani, 
Bruno Tessarolo, Fabiana 
Koasne, ‘Elizeu da Jóia’ e 
Jhonny Farias.

O convênio foi assinado na última sexta-feira em Campo Mourão: recursos para compra de equipamentos

Agendada para acontecer 
no próximo dia 27 de junho, 
a 1ª Festa Junina do Colégio 
Agrícola de Goioerê, promete 
movimentar não somente os 
estudantes, mas professores 
e comunidade em geral. O 
evento está programado para 
as 19 horas.

Segundo o diretor Ade-
mir Santana, os preparativos 
já estão sedo ultimados e a 
expectativa é das melhores. 
“Estamos bastante animados e 
acreditando que teremos uma 
grande festa”, comenta.

O diretor cita que será uma 
noite cheia de alegria, com 
comidas típicas, musica boa 
e aquele clima junino que a 
gente ama. “Não temos dúvida 
de que será uma noite espe-
cial, por tanto, prepare o traje 
caipira, capriche no chapéu 
de palha e venha curtir nossa 

Festa Junina do Colégio Agrícola vai movimentar 
estudantes, professores e comunidade em Goioerê

festa”, diz ele.
Ainda segundo o diretor 

Ademir, a festa é mais uma 
atividade com finalidade de 
promove a integração entre 
estudantes, professores e co-

munidade, além de trabalhar a 
cultura e os valores tradicio-
nais brasileiros.

“É justamente em eventos 
como este que estamos orga-
nizando, que os alunos têm a 

oportunidade de celebrar as 
tradições juninas, enriquecen-
do seu conhecimento cultural e 
fortalecendo os laços de con-
vivência  com a comunidade”, 
finalizou.

A festa está programada para acontecer no próximo dia 27

A Prefeitura de Goioerê, atra-
vés da Junta do Serviço Militar, 
está alertando para os jovens 
que vão completar 18 anos em 
2025, que o prazo final para o 
alistamento militar obrigatório 
é 30 de junho. 

O alistamento militar deve 
ser feito no site oficial e é gratuito 
para os cidadãos que estão dentro 
do prazo, isto é, que nasceram 
em 2007. Aqueles que estão em 
atraso, devem pagar uma multa 
no valor de R$ 6,31 via pix no 
momento da inscrição.

É importante ressaltar que 
o Serviço Militar é obrigatório 
para todos os brasileiros do sexo 
masculino conforme o Art. 143 
da Constituição da República 
Federativa do Brasil. Sendo 
assim, aquele que não se alistar 
não poderá sofrer uma série de 
implicações.

O site oficial para o alista-
mento é o que segue alistamento.
eb.mil.br

Prazo para alistamento militar 
obrigatório vai até 30 de junho
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A cidade de Moreira 
Sales está se organizando 
para a realização da maior 
Festa de São João de toda 
a região. O evento, em 
homenagem ao padroeiro 
do município, será neste 
final de semana - dias 21, 
22 e 23 de junho, com uma 
programação especial para 
toda a comunidade. 

Segundo os organiza-
dores, no dia 24 de junho, 
data dedicada ao santo, 
será feriado municipal, 
com a data encerrando 
também as festividades 
com momentos de devoção 
e união entre os fiéis. 

A festa, uma das mais 
aguardadas do calendário 
religioso e cultural da cida-
de, contará com a tradicio-
nal quermesse, oferecendo 
comidas típicas, bebidas, 
doces e muita música para 
animar as três noites.

Além das barracas, é espe-
rada uma grande participação 
popular nas celebrações reli-

Moreira Sales se organiza para a 
maior Festa de São João da região

giosas, que incluem missas, 
novenas e a procissão em 
honra a São João Batista. 

Organizada pela paró-
quia local com o apoio da 
Prefeitura Municipal e de 
voluntários, a festa busca 
resgatar os valores cristãos 
e preservar a cultura popu-
lar, reforçando os laços da 
comunidade. 

PROGRAMAÇÃO :  
No dia 21 – sábado - have-
rá missa às 19 horas e em 
seguida será realizado um 
bingo e quermesse.

Já no domingo, dia 22, 
a missa será às 8 horas. 
Haverá almoço com con-
vites antecipados, leilão 
de gado, quermesse e 
quadrilhas.

No dia 23, segunda-fei-
ra, haverá missa às 19:30 
horas e após, o acendimen-
to da fogueira, mastro e 
quermesse. E na terça-feira 
será feriado municipal.

Janiópolis se prepara para 
viver uma noite de muita 
animação e tradição com a 
realização da 1ª Festa Julina 
na Praça, no próximo dia 5 
de julho, a partir das 20h30, 
logo após a Santa Missa, na 
Praça da Igreja Matriz.

Entre as atrações mais es-
peradas da noite está o show 
da consagrada Banda Heran-
ça, conhecida por sua energia 
contagiante e por levar aos 
palcos um repertório dan-
çante que mistura sucessos 
do sertanejo, forró e músicas 
típicas de festas populares. A 
banda é referência em eventos 
de grande público em toda a 
região, se destacando pela 
interação com a plateia e por 
um repertório que agrada 
todas as idades.

Além da apresentação da 
Banda Herança, a festa conta-
rá com danças de quadrilhas, 
pau de sebo, barracas temá-
ticas com comidas típicas e 
outras atrações culturais que 
vão transformar a praça num 
verdadeiro arraial. Para o 
público infantil, haverá a tra-
dicional barraca da pescaria, 
além da distribuição gratuita 
de pipoca e algodão-doce, 
garantindo a diversão das 
crianças.

A gastronomia também 

Banda Herança é a atração confirmada 
na 1ª Festa Julina na Praça de Janiópolis

será um dos pontos fortes 
da festa. Haverá venda de 
salgados, bolos, doces, além 
de bebidas quentes como 
chocolate, quentão e chá de 
amendoim, tudo preparado 
com muito carinho pelas esco-
las e entidades do município.

Segundo o prefeito Ei-
des Guedes, a proposta é 
valorizar a cultura popular e 
promover uma festa solidária. 
“Queremos envolver toda a 
comunidade numa grande ce-
lebração julina. Toda a renda 
das barracas será revertida 
para as escolas e entidades 
participantes. Será um mo-
mento de confraternização e 
de fortalecimento dos laços 
entre a população”, destacou 
o prefeito.

A expectativa é de que a 
festa movimente a cidade, 
atraindo moradores da sede, 
das comunidades rurais e 

visitantes de municípios vi-
zinhos. A comunidade está 
convidada a participar e cele-

brar o melhor da cultura julina 
com muita música, alegria e 
solidariedade.

A festa está programada para acontecer durante três dias em Moreira Sales (foto ilustrativa)
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Presidente da Copel é eleito executivo do 
ano no setor elétrico pelo Valor Econômico

O presidente da Copel, 
Daniel Slaviero, foi eleito 
o executivo de melhor 
desempenho no setor de 
energia em todo o Brasil 
no ano de 2024. À frente 
da maior empresa do Paraná 
há seis anos, ele recebeu na 
segunda-feira (16), em São 
Paulo, o prêmio Executivo 
de Valor, do Valor Econô-
mico, uma distinção conce-
dida após pesquisa com as 
mais importantes empresas 
de seleção e recrutamento 
do País.

Slaviero ressaltou que os 
avanços recentes da Copel 
têm como foco impulsio-
nar o desenvolvimento do 
Paraná e atender as neces-
sidades de cada cliente com 
melhoria contínua. “Este 
reconhecimento reflete uma 
gestão focada em eficiência, 
responsabilidade e com-
promisso com a entrega de 
energia de qualidade. Estar 
à frente da Copel em um 
momento tão marcante da 
sua história de 70 anos é uma 
honra que compartilho com 
um time empenhado em en-
tregar os melhores serviços 
a cada um de nossos mais 
de 11 milhões de clientes”, 
comentou.

Daniel Slaviero foi con-
vidado para a presidência 
da Copel em 2019 pelo 
governador Carlos Massa 
Ratinho Junior por sua 
experiência em gestão, 
com o desafio de preparar 
a companhia para a trans-

formação energética e as 
mudanças regulatórias que 
se desenhavam no horizon-
te do setor elétrico nacional 
e internacional.

“Em pouco mais de seis 
anos dirigindo a compa-
nhia, para mim é consagra-
dor receber este prestigiado 
prêmio, ao lado de executi-
vos e executivas que estão 
fazendo a diferença no 
Brasil. Ninguém faz nada 
sozinho. Faço um registro 

particular ao governador 
do Paraná, Ratinho Junior, 
que teve a ousadia de me 
indicar à presidência da 
Copel e dar todo o suporte, 
quando a empresa ainda era 
estatal. Em agosto de 2023, 
a Copel se transformou 
em uma empresa privada, 
sem controlador definido. 
Todos que estamos nessa 
jornada temos responsa-
bilidade com o Brasil”, 
afirmou.

Nos anos que se segui-
ram, a empresa atravessou 
um período marcado por 
inovação, investimentos 
inéditos e atenção redo-
brada ao cliente. Em 2024, 
atingiu um marco impor-
tante: 100% de sua matriz 
elétrica foi descarbonizada 
— ou seja, toda a energia 
gerada pela Copel provém 
de fontes renováveis. São 6 
GW (gigawatts) de capaci-
dade instalada, provenien-

tes de usinas hidrelétricas, 
eólicas e solares. A empresa 
faz parte do Índice de Sus-
tentabilidade da bolsa de 
valores brasileira (B3), e 
se destaca entre as empre-
sas mais sustentáveis do 
mundo no ranking Carbon 
Clean 200.

“Temos o dever e a obri-
gação de mostrar que uma 
empresa de natureza jurí-
dica privada pode e deve 
gerar mais valor a todos 
os stakeholders. Quando 
falo em geração de valor 
reafirmo a minha crença 
que é possível fazer isso 
de maneira equilibrada, 
com visão de longo prazo, 
e gerando valor a todos aos 
nossos clientes, os acionis-
tas, colaboradores e à so-
ciedade”, frisou Slaviero.

A companhia vem que-
brando recordes de inves-
timentos para tornar os 
serviços ao cliente cada 
vez mais modernos e con-
fiáveis. Em 2025, são R$ 
2,5 bilhões destinados ao 
segmento de distribuição 
de energia ao consumidor 
final no Paraná. São 19 
novas subestações e 80 
ampliações em andamento.

Outro destaque são os 
programas voltados ao 
fortalecimento das redes 
elétricas que atendem áreas 
rurais e de novas tecnolo-
gias dedicadas à automa-
ção e redes inteligentes. 
A eficiência na gestão da 
corporação tem sido re-

conhecida pelo mercado: 
recentemente, a agência de 
classificação de risco Fitch 
Ratings manteve a Copel 
com nota máxima de classi-
ficação de crédito na escala 
nacional: ‘AAA(bra)’, o 
que atesta a confiança no 
desempenho da empresa.

PREMIAÇÃO – A pre-
miação Executivo de Valor 
é realizada pelo jornal 
Valor Econômico e chega 
a sua 26ª edição reconhe-
cendo as habilidades de 
gestão dos executivos em 
25 setores da economia e 
quatro categorias especiais. 
A avaliação da gestão dos 
profissionais é feita por 14 
empresas integrantes da 
Association of Executive 
Search and Leadership 
Consultants (Aesc), em 
duas rodadas de votação.

TRAJETÓRIA – Daniel 
Slaviero é formado em 
Administração de Empre-
sas, com pós-graduação 
em Gestão Empresarial 
pela Escola de Negócios 
Kellogg, da Universida-
de Northwestern, e pela 
Universidade de Harvard, 
ambas nos Estados Unidos. 
Com longa experiência em 
gestão, iniciou sua carreira 
ainda jovem no setor de 
telecomunicações, onde 
entrou como trainee e evo-
luiu até assumir cargos de 
direção-executiva e dire-
ção-geral.

Na liderança da Companhia Paranaense de Energia desde 2019, Daniel Slaviero é reconhecido por 
conduzir redução de custos e aumento de eficiência no atendimento a mais de 11 milhões de clientes
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